
市議会だより 3

 ・全体的に前回、前々回よりも資料が充実してきた。
 ・議会側が市民に対しての説明責任を果たしていくという意気込みを感じた。
 ・市の情報は広報などで把握しているが、本日のような形での報告は大変分かり
　やすくて良かった。
 ・地元の方の意見を聞く良い機会となった。
 ・若い人が関心を持って集まってくれるような企画、ＰＲをしてほしい。

参加人数　（合計１３５人）

午前の部 午後の部

庄野公民館

井田川公民館

深伊沢公民館

庄内公民館

加佐登公民館

久間田公民館

椿 公 民 館

鈴峰公民館

19人

19人

32人

9人

25人

12人

11人

8人

※議会報告会の記録は、各会場で閲覧できます。
また、議会ホームページにも掲載していますので、
ぜひご覧ください。

今秋、第９回議会報告会を開催予定！！
詳細は後日、ホームページなどにて

ご案内します。

今回も貴重なご意見ありがとうございました。
今後の議会活動の参考とさせていただきます。
市議会をより身近に感じていただけるよう広報・広聴の充実
に取り組んでまいります。
今後ともよろしくお願いいたします。

ご参加いただいた方からのご意見


